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 ATA 24 –  28.07.2020 – Ordinária  

Aos vinte e oito dias do mês de julho de dois mil e vinte, às dezoito horas, 

após a verificação de quorum, o Vereador Bernardo Cairuga Pereira, 

Presidente, declarou aberta a Sessão Ordinária da Câmara de 

Vereadores de Arroio dos Ratos. Correspondências recebidas: Ofício 

gabinete 242/2020, respondendo ao requerimento de informações do 

Vereador Renato. O vereador Renato manifestou-se dizendo que gostaria 

que esse Secretário conhecesse o Distrito Industrial, que está um caos e 

o os empresários se queixam de dificuldades de acesso. Reforçou que o 

Secretário deve conhecer o Distrito Industrial. O vereador Bernardo disse 

que na semana passada também ouviu queixas de funcionário da 

empresa laminadora, pois as condições do local não são nada boas para 

o trânsito de caminhão. Disse ainda que entende e respeita que o 

Secretário possa estar afastado em função da idade, mas que então o 

Prefeito deve colocar alguém que “tenha idade para poder trabalhar”, pois 

as atividades não podem ficar abandonadas. Disse que não é nada 

pessoal contra o Secretário, mas que “o Município não pode ficar parado 

porque o Secretário tem idade avançada”.  Ofício gabinete 245/2020, 

respondendo a indicação 033/2020. Decreto 051/2020; Decreto 

052/2020. Correspondências expedidas: nada consta. Tribuna Popular: 

nada consta. Grande Expediente: nada consta. Comunicações: Nada 

consta. Ordem do dia: Discussão preliminar:  nada consta. Discussão 

final e votação: Projeto de Emenda a Lei Orgânica 019/2020 – Executivo. 

Passou-se a leitura do parecer da Comissão de Atualização da Lei 

Orgânica ao projeto de emenda a Lei Orgânica do Executivo. O vereador 

Fernando Fantin, manifestou-se contrariamente  a emenda, pois se trata 

da alteração da alíquota do Faps de onze para quatorze por cento. Disse 

que simultaneamente temos nesta Casa minuta de projeto, onde o 

Governo Federal concede aos Municípios a benesse para prorrogar o 

recolhimento do patronal, questionando de que forma se pretende 

melhorar a saúde dos regimes próprios se será prorrogado o pagamento 

da parte patronal. Disse que por este motivo é desfavorável à emenda. 

Não havendo mais manifestações, o parecer ao projeto de emenda à Lei 

Orgânica foi submetido à votação e aprovado por 8x1. Passou-se a 

discussão final da emenda a LOM. Não havendo manifestações, o 

Projeto de Emenda a Lei Orgânica foi colocado em votação e aprovado 

por 8x1, na primeira votação, sendo que, conforme estabelece o artigo 38 

da Lei Orgânica, o projeto de emenda será discutido e votado em duas 
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sessões e ter-se-á por aprovado, quando obtiver, em ambas as votações, 

dois terços dos votos dos membros da Câmara. Explicações pessoais: 

nada consta. Ata 023/2020. A ata 023/2020 foi submetida à votação e 

aprovada por 8x0. Não havendo mais nada a ser tratado, o Senhor 

Presidente encerrou a sessão, agradeceu a presença de todos, e 

convocou para a próxima sessão em dia e hora regimental, sendo lavrada 

a presente ata que vai assinada pelo Presidente Bernardo Cairuga 

Pereira ............................, pela Secretária Maria Helena Menezes 

Silveira...................................... e pelos vereadores 

Darci Renato Feiten 

Elerias Govoni Coutinho 

Fernando Waszaki Fantin  

Gilmar de Oliveira Teixeira  

Jeslei Salines de Souza  

    Manoel Salvador de Souza Machado  

Osmar Carvalho Didoliche  
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